

## ¿La última pelea? Señalan que Canelo Álvarez se retirará tras pelear ante Benavidez

**Antes de Benavidez,  
el de Jalisco se  
medirá ante Jaime  
Munguía**

Bernard Hopkins, exmulticampeón mundial del boxeo, piensa que 'Canelo' Álvarez tiene en manos un plan maestros que culminará con la pelea ante David Benavidez y el retiro de los

rings. En declaraciones para Fight Hub TV, Hopkins defendió la decisión de Canelo de enfrentar a su compatriota Jaime Munguía para el 4 de mayo en Las Vegas, pues ha hecho lo suficiente en el boxeo para mandar como en su momento lo hizo Floyd Mayweather Jr. "Va a usar a Benavidez para su última pelea, si no es la última probablemente

sea la penúltima. Piénsalo bien, Canelo no es tonto, sabe que no es una pelea fácil.

"Canelo hizo lo que tenía que hacer para poder hacer lo que quiera, no lo culpo si tiene en mente pelear tres veces más y dejar la más difícil para el último. ¿Qué es lo peor que puede pasar? Puede haber una revancha si gana", sentenció.



# SECCIÓN B

MIÉRCOLES 27 DE MARZO DE 2024

## SELECCIÓN MEXICANA

### Santi Giménez arremetió contra la Liga MX y su falta de profesionalismo

**El atacante mexicano no se guardó nada, y comparó lo que es vivir del fútbol en Países Bajos, con hacerlo desde México. "Aquí no te alcanza con ser profesional".**

El delantero mexicano, Santiago Giménez, aprovechó los micrófonos y no se guardó nada durante una entrevista con Jorge Van Rankin de Caliente TV; declaraciones que luego de la derrota sufrida ante Estados Unidos en la final de la Concacaf Nations League, adquirieron mayor sentido pese a haberse entregado antes del encuentro, pues dejó claro que tanto en México como en Países Bajos, la ética de trabajo en el fútbol, tiene de por medio una brecha bastante marcada.

"Aquí el ser profesional es algo normal. Todos somos profesionales. En México son pocos los que son profesionales y ellos son los que hacen la diferencia. Aquí no te alcanza para ser profesional, tienes que ser profesional y más. Todos son muy profesionales, se desviven por el fútbol. Llegan a las 8-9 de la mañana y se van a las 3 de la tarde" comentó Giménez.

Un golpe de realidad que alguien como él, quien salió de Cruz Azul para ahora ser uno de los elementos más importantes en el Feyenoord de la Eredivisie, puede reflejar con argumentos de sobra; esto en vista de haber compartido de cerca con aquellos personajes a los que se refiere, pero que por cuestiones de privacidad, no mencionó.

Emocionado por el Mundial del 2026 De igual manera y a pesar de no ser titular indiscutido bajo el mando de Jaime Lozano, el 'Chaquito' confía en los procesos y manifestó su emoción por disputar su primer Copa del Mundo; evento que será el de mayor importancia en su joven carrera, debido a no haber jugado ni Juegos Olímpicos en Tokio 2021 y ni el Mundial de Qatar 2022.



## LNBP

### La LNBP prepara un equipo en Tecámac

**La Liga Nacional de Baloncesto Profesional tendrá una agresiva expansión de cinco equipos. La Ciudad de México y Tecámac apuntan a convertirse en sedes.**

La expansión de la Liga Nacional de Baloncesto Profesional tocará a algunas ciudades clásicas y a otras nuevas para el circuito. Una de las novedades será Tecámac, en el Estado de México, localidad que se prepara para recibir a una franquicia de la máxima liga del basquetbol mexicano, según ha podido confirmar AS.

Tecámac, al norte de la Ciudad de México y colindante con Zumpango, municipio donde se encuentra el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, apunta a convertirse en una de las nuevas

sedes de la LNBP. El nombre del equipo, la sede, y la identidad de los accionistas y dueños aún es una incógnita. La liga planeaba anunciar la incorporación de la franquicia poco después de la presentación del patrocinio con Caliente.mx, a finales de febrero; sin embargo, la patronal ha decidido postergar la notificación oficial. La LNBP aún trabaja en la confección del calendario de la temporada 2024, el cual, en teoría, debería incluir al resto de clubes de expansión. No hay fecha definida para el anuncio.

Aunado a Tecámac, la LNBP proyecta regresar a la Ciudad de México. El nuevo equipo capitalino contará con el amparo de los Diablos Rojos del México. De esta forma, el grupo empresarial de Alfredo Harp Helú tendrá presencia tanto en la Liga Mexicana de Béisbol, la Liga Mexicana de Softbol, y la Liga Nacional de Baloncesto. 'Los Pingos' de la LNBP esperan disputar sus partidos en el Palacio de los Deportes y tendrán la asesoría de Eduardo Nájera, uno de seis basquetbolistas mexicanos en participar en la NBA. No obstante,

la LNBP también ha propuesto la oficialización de los 'escarlatas' como los nuevos miembros del circuito, lo cual estaba planeado, originalmente, para Semana Santa.

¿Cuándo inicia la temporada 2024 de la LNBP?

El próximo curso de la Liga Nacional arrancará el próximo 4 de julio. Las Finales LNBP, en caso de extenderse al máximo de siete partidos, concluirán, tentativamente, a más tardar el 16 de diciembre. 13 contendientes de la temporada 2023 repetirán, con la excepción de Libertadores de Querétaro, desafiliado por los problemas financieros y judiciales del Grupo XOY; en su lugar entrará el Calor de Cancún, franquicia que devuelve el baloncesto profesional a Quintana Roo en herencia emocional de los Pioneros, campeones nacionales en 2016 y continentales en 2012. La inclusión de Diablos, Tecámac y el resto de franquicias de expansión aún está por confirmarse.



# Los deportes que más se practican en el mundo



Tenis

El tenis cuenta con **más de 300 millones de practicantes en el mundo**, siendo uno de los deportes que más ha atraído deportistas en los últimos años.

Baloncesto



El baloncesto es uno de los deportes más famosos del mundo, por lo que **más de 400 millones de personas lo practican**. Su facilidad y sus nuevas modalidades han sido fundamentales para que las personas lo practiquen cada vez más.



Voleibol

El voleibol es el tercer deporte más practicado en el mundo, se estipula que **más de 998 millones de personas lo practican**. Este deporte es uno de los que más ha llegado a crecer con el paso de los años, a tal punto que se plantea comenzar a practicarlo en los juegos de invierno.

Fútbol



El segundo deporte más practicado en el mundo es el fútbol, se prevé que **más de 1.002 millones de personas lo practican**. Las distintas modalidades de este deporte brindan una variedad casi infinita para practicarlo, por lo que se vuelve muy aceptado.



Natación

El deporte más practicado en el mundo es la natación, se prevé que **más de 1.500 millones de personas practican este deporte**. Las piscinas y las playas son ambientes que facilitan esta práctica. Además, la natación es considerado como uno de los deportes más completos para ejercitarse.

En esta lista también se encuentran deportes como bádmiton, béisbol, hockey y rugby.



SELECCIÓN MEXICANA

## La última vez que el Tri alineó a 11 jugadores del fútbol europeo

**Han pasado bastantes años desde que México jugó exclusivamente con elementos desarrollados en el Viejo continente. ¿Factor en la actual crisis?**

Con la actual derrota sufrida a manos de Estados Unidos durante la final de la Concacaf Nations League, empezaron a surgir diversas dudas en cuanto a la actualidad de la Selección Mexicana de Fútbol; las principales, enfocadas en el funcionamiento de Jaime Lozano como estrategia nacional y si debería o no continuar al mando; algunas otras, sobre qué tan necesario es un recambio generacional en algunas posiciones puntuales dentro del terreno de juego; y las últimas, sobre el impacto que hoy día, tiene el fútbol europeo en los jugadores convocados.

Dentro de un panorama en donde cada vez se aleja más al futbolista azteca del Viejo continente (ya sea por no dejarlos ir tan fácilmente o repararlos cuando surge la posibilidad), existe una disparidad (como ejemplo reciente) con el Conjunto de las Barras y las Estrellas, quienes con el pasar de los años, incrementan la cantidad de talento local que sale de la MLS con rumbo a las mejores ligas del planeta, y de ahí, que su nivel se haya elevado a tal grado, que ahora le sea sumamente complicado a México vencerlos en cualquier torneo.

¿Pero por qué esto puede llegar a ser un factor importante en el actual andar del equipo Tricolor? Porque desde la última vez que México alineó exclusivamente a futbolistas que se desempeñaban en la élite del fútbol internacional (misma ocasión que dicho sea de paso ha sido la única en la historia que se ha dado), solo pudieron vencer, en dos de las últimas 10 ocasiones, al rival por excelencia de la Confederación.

La última vez que la Selección Mexicana alineó a 11

jugadores del fútbol Europeo Fue el 18 de junio del 2017, cuando bajo las ordenes del Colombiano Juan Carlos Osorio, el selectivo nacional jugó por última vez de inicio con elementos que actuaban en el Viejo continente. Partido de fase de grupos en Copa confederaciones que con marcador 2-2, terminó en empate frente a Portugal; de ahí, el resto de encuentros que ha jugado México, ya sean amistosos u oficiales, han tenido variaciones en el parado titular, mismas que contemplaron a jugadores principalmente, de la Liga MX.

- Ochoa - Granada
  - Salcedo - Fiorentina
  - Reyes - Espanyol
  - Moreno - PSV
  - Layún - Porto
  - Dos Santos - Villarreal
  - Herrera - Porto
  - Guardado - PSV
  - Vela - Real Sociedad
  - Jiménez - Benfica
  - Chicharito - Bayer Leverkusen
- Ahora bien, cualquier futbolista, entrene donde entrene y juegue para el equipo que juegue deberá responder de buena forma si es que llega a ser convocado por su país; no obstante, es una realidad que el nivel de la Selección Mexicana ha venido a la baja (al menos en Concacaf, en donde incluso se les denominaba el 'Gigante') desde que la exportación de compatriotas dejó de darse como en años anteriores.

Para ejemplo cercano de lo antes mencionado, el de Henry Martín y Santiago Giménez. Ambos delanteros de bastante calidad, que al menos en los tiempos presentes han demostrado tener lo necesario para disputar en la Mayor; sin embargo, y al tener en cuenta a los defensores de Estados Unidos para la final fueron Tim Ream (Fulham) y Chris Richards (Crystal Palace) ¿Quién hubiera funcionado mejor? ¿Aquel que con el Feyenoord está acostumbrado a un nivel similar por competir Eredivisie, Champions y Europa o quien a pesar de sus cualidades, nunca logró salir de la Liga MX?



**EL TIEMPO SE VA VOLANDO**  
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE. VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

**BONO DE DESCUENTO**  
EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Llámanos ☎ 311 218 0557

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

**Noticias por la Radio**

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© 2024 IAMEJORDIEXTLAN96.5FM WWW.96.5FM.COM.MX/96.5FM

### Reinicio de la Liga MX: los equipos con la mayor y menor potencia ofensiva

Descubre quiénes son los más y menos productivos en ataque del Clausura 2024 antes del comienzo de la Jornada 13.

Este fin de semana marca el tan esperado reinicio de la Liga MX, y con él, es el momento ideal para repasar tanto las ofensivas más destacadas como aquellas que aún se encuentran rezagadas, hasta la jornada 12 del Clausura 2024. Desde el inicio de la temporada, varios equipos han liderado en aspectos cruciales como goles marcados, disparos al arco y tiros a gol, mientras que otros aún luchan por alcanzar su máximo potencial en estos aspectos. Una vistazo a las ofensivas más y menos productivas en ataque del Clausura 2024, según datos de Opta.

**Goles:** los que más han anotado  
En la cima se encuentra el Pachuca, con un total de 26 goles, seguido de cerca por Toluca, que ha marcado 25 tantos. Detrás de ellos, Monterrey se sitúa en el tercer lugar con 23 anotaciones. Mientras que Necaxa ocupa el cuarto lugar con 20 goles, y en el quinto puesto, hay un triple empate entre Pumas UNAM, Tigres y América, todos con 19 goles cada uno. Este orden refleja el desempeño goleador de los equipos hasta el momento en la temporada.

**Goles:** los que menos han anotado  
Entre los equipos que han registrado menos goles hasta la jornada 12 del Clausura 2024 se encuentran Santos Laguna con un total de 13 goles, seguido por Puebla, con nueve, y Juárez, con apenas siete goles.

**Tiros a gol:** los que más lo intentan  
En esta acción, Pachuca se posiciona como líder con un total de 69 tiros a gol, seguido de cerca por Mazatlán con 65 y América con 64. Cruz Azul y Atlas completan esta lista con 63 y 60 tiros a gol respectivamente.

**Tiros a gol:** los que menos lo intentan  
En contraste con los equipos con mayores tiros a gol, algunos equipos han registrado menos actividad ofensiva en términos de tiros a gol hasta la jornada 12 del torneo.

Entre ellos se encuentran Puebla, que ha registrado un total de 39 tiros a gol, seguido de Santos Laguna con 38 y Querétaro con 35.

**Disparos totales:** los que más y menos disparan  
En términos de "Disparos Totales", Cruz Azul lidera con un total de 209 disparos, seguido muy de cerca por Club Tijuana con 207 y Pachuca con 206. Por otro lado, Toluca y Pumas UNAM han registrado 174 y 168 tiros respectivamente.

Entre los cuadros que han mostrado menos disparos totales hasta aquí, se destacan Necaxa con un total de 131 disparos, seguido por Santos Laguna con 128 y Querétaro con 126.

# GOLPES DE CALOR

## ¡A hidratarse!

**¿QUÉ ES?**  
Incremento súbito de la temperatura corporal por exposición prolongada a altas temperaturas ambientales.

**SIGNOS DE ALARMA**

- Enrojecimiento y sequedad en la piel.
- Sudoración excesiva y posterior falta de sudor.
- Náuseas. Pulso rápido.
- Mareos. Confusión.
- Fiebre con temperatura de más de 39.4° C.
- Dolor de cabeza y convulsiones.
- Falta de aire o problemas para respirar.
- Pérdida del conocimiento.

**CÓMO PREVENIRLO**

- Evita asolearte o hacer ejercicio en el exterior entre 11 am y 4 pm.
- Viste ropa suelta de colores claros y manga larga.
- Bebe líquidos aunque no tengas sed.
- Consume alimentos frescos como frutas y verduras.
- Permanece en la sombra y en lugares frescos.
- Utiliza gorra, sombrero o sombrilla.
- No permanezcas en vehículos estacionados y cerrados.

**LOS MÁS VULNERABLES**

- Niñas y niños menores de cinco años.
- Trabajadores agrícolas.
- Personas con discapacidad física o psíquica.
- Personas con enfermedades crónicas y pacientes cardíacos.
- Mascotas.
- Adultas y adultos mayores.
- Turistas que viajan de zonas frías a países cálidos.

**18** casos de golpe de calor se registraron en 2017, con 1 defunción.

**37° C** temperatura óptima del cuerpo.

**18° a 24° C** temperatura ambiente óptima para el organismo.

Fuentes: NTX México, cenapred.gob, smm.cna, proteccioncivil, conagua, omm, ssa. Actualización: Marisela Miranda y Julia Castillo. Arte y Diseño: Alberto Nava Consultoría.



Con nuestra app **¡todo es más fácil!**

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y Android —

Reserva en Call Center  
33 3111 8780 33 1526 6794  
www.tepicplus.com

**MEGA**

**INTERNET 100 MEGAS**

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

**MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?**

mega.mx



## - TE INVITAMOS A SER PARTE DEL MEJOR LUGAR PARA VIVIR EN TEPIC.

### → Biósfera Residencial.

Un lugar privilegiado por sus vistas panorámicas y su naturaleza generosa.

Una Biósfera de cotos seguros, calles tranquilas, innovadores espacios compartidos y senderos de libertad que huelen a pino y suenan a viento entre las hojas. Una Biósfera habitada por personas como tú, que valoran una vida serena y a la vez, en movimiento.

Esa Biósfera crece y cada día evoluciona para convertirse en el mejor lugar del mundo para vivir.

Aquí, en Tepic.

**PINSA**  
INVIESTE AHORA  
0311 214 1802

Av. del Valle s/n en la  
Cinturón del Valle,  
44120 Tepic, Jalisco

**BIÓSFERA**  
RESIDENCIAL

[www.biosferaresidencial.com.mx](http://www.biosferaresidencial.com.mx)